



2020年06月30日

園だより

7 JULY

☆☆7月7日は七夕の日☆☆



保育園に子どもたちの元気いっばいな声が戻ってきました。
夏の到来を思わせるような暑さだったり、大雨が降ったりと不安定な天気の日もありますが、1階の園庭で水遊びを楽しんだり、今は今週末にせまった「いちご祭り」に向けてのお店屋さんの用意やグループ活動などを楽しんでいます。今年保護者の方の参加が出来ませんが、お店屋さんとして売ったり年下の子を連れてお買い物に回ったりしてくれそうです。また、午後には浴衣や甚平を着て盆踊りを踊ったり、またまた違う出店を楽しみたいと準備しています。そして本格的な夏がやってくると子どもたちの大好きなプールあそびも本格化！水分補給や紫外線対策をして健康、安全に気を付けて、夏ならではの遊びを楽しみます。コロナウィルスの感染拡大にはより一層注意しながら楽しく健康に過ごしましょう！

・プール・水あそび・川あそび・

水の中での感染リスクは少ないと言われているコロナウィルスですが、活動中に密になってしまう場面がゼロとは言えません。もしご心配な方でプール・川あそび活動への参加を見合わせたいとお考えの方は、担任にお知らせください。

○7月・8月の予定○

《7月》

3 (金) いちご祭り (園児のみ) 14 (火) 身体測定
15 (水) 乳児健診 (0.3.4歳児) 28 (火) 避難訓練・誕生会
♪今月のうた♪ 「たなばた」 「南の島のハメハメハ大王」

《8月》

18 (火) 身体測定 19 (水) 乳児健診 (0.5歳児)
28 (金) 避難訓練・誕生会
8/17~9/4まで個人面談期間とします

7月7日の七夕は、おり姫と彦星が天の川で1年に1回だけ出会える物語です。ひこ星と織姫は偶然知り合い結婚してから、毎日ずっと一緒にいたいので、仕事をせずに遊んでばかりいました。織姫の父が、その堕落ぶりに喝を入れるため、二人を天の川の兩岸に離れ離れにしまいました。二人は会えることを願って一生懸命働いて過ごしていると、1年に1回7月7日に会えることになりました。そこから、願い事を短冊に書いて笹に結びつける七夕の行事ができたのです。

保育園では、1階に笹を設置しみんなの願い事を書いた短冊を飾りました。雨にぬれてしまうスペースなので心配ですが、7日まではどうにかもってこれればと思います。いろいろな願い事が届いていますので、お友達のものもぜひ見て頂ければと思います。記入のご協力、ありがとうございました。
☆☆みんなの願いが叶いますように☆☆

★お知らせ★

- 汗をかいたりプールなどの水あそびのため、服を着替える機会が増えています。洋服の枚数を多めに入れておいて頂くとともに名前の記入を再度ご確認ください。
- 綿のTシャツを着用の場合は、肌着を着せなくても大丈夫です。
- ロッカーに長袖のTシャツが入っている方は、1枚だけ残して他はお持ち帰りください。

★年間行事予定では、9月2日から個人面談が始まる予定でしたが、場所を事務所や職員休憩室を利用することで、保育室での子どもたちの密をなるべく軽減します。更に今回は時間を1人20分に延ばして中身の濃い情報交換ができればと思います。日程を8/17~9/4に延ばし実施しますので、後日お手紙を出しますが、日程調整のご協力をお願いします。

★働き方の改革等で在宅勤務や時差出勤の方が増えているようです。夏休みの予定やお仕事の予定などを何う手紙を後日しますので、ご記入ご提出ください。